



Communiqué de presse

Etterbeek, le 30 janvier 2020

La qualité de l'air et la mobilité au cœur d'une réunion avec les parents et les enfants des écoles etterbeekoises

Le bourgmestre Vincent De Wolf et l'échevin de la Mobilité Rik Jellema ont reçu ce mercredi 29 janvier 2020 le collectif de parents d'élèves « Etoile de l'air ».

Une dizaine de parents accompagnés de 14 enfants se sont présentés à l'Hôtel communal en vue de présenter leurs vœux et de formuler le souhait d'améliorer la qualité de l'air à travers différentes mesures essentiellement aux abords des écoles.

A cette occasion, les enfants ont remis des dessins montrant à la fois leurs souhaits et leurs craintes face à la pollution. Le bourgmestre et l'échevin de la Mobilité ont présenté à leurs interlocuteurs de nouvelles initiatives répondant à certaines de leurs demandes.

Trois expériences « rues scolaires » seront ainsi mises en place dès la fin du mois de mars 2020. Les écoles qui bénéficieront de cette phase-test programmée jusqu'à la mi-juin sont l'école communale La Farandole, l'institut Sainte-Anne et la Lutgardisschool. Le dispositif « rue scolaire » a pour principe d'interdire temporairement toute circulation motorisée sur une rue ou une partie de rue où est située une entrée d'école.

Il a par ailleurs été convenu qu'une délégation de parents serait reçue à brève échéance après communication préalable d'un dossier reprenant toutes leurs demandes en matière de mobilité. L'objectif de cette réunion technique sera d'évaluer si, et dans quelles mesures, des dispositions complémentaires peuvent être prises en vue de réduire la pollution de l'air aux abords des écoles.

Pour plus d'information à ce sujet, vous pouvez contacter le service Communication.